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С такой просьбой обратились жители Охинского района на встрече с губернатором. 

  

– С 1 июля на авиамаршрут будет поставлено дополнительно четыре рейса в неделю. Ес
ли потребуется, то будем еще увеличивать частоту. Летом у жителей северного района
должна быть возможность спокойно выехать в отпуск, а у студентов – вернуться домой,
не делая дополнительный крюк через Южно-Сахалинск, – отметил Валерий Лимаренко.

  

Увеличить частоту рейсов позволит дополнительное федеральное финансирование.
При непосредственном участии губернатора на уровне Правительства РФ принято
решение об изменении условий субсидирования и выделении финансирования на
авиаперевозки по Дальнему Востоку. Сейчас это решение документально оформляется. 

  

Авиасообщение северного района с материком возобновили с 15 марта. Ранее оно было
остановлено из-за пандемии. Сейчас рейсы выполняются два раза в неделю – по
понедельникам и пятницам. С 1 июля самолеты будут летать с частотой 4 раза в
неделю. Цены на билеты должны быть сохранены на прежнем уровне – 5 840 рублей в
одном направлении.

  

При необходимости, также будет увеличена частота полетов между Охой и
Южно-Сахалинском. 

  

На встрече с губернатором охинцы также пожаловались, что билеты на материк на весь
июнь раскуплены, и нет никакой возможности вывезти детей в отпуск. Глава региона
дал специальное указание областному министерству образования – составить через
детские сады и школы списки нуждающихся в выезде на летний отдых детей с
сопровождающими их членами семей. Сбор информации пройдет до пятницы, 28 мая. А
после на основании этих списков будет принято решение о введении дополнительных
рейсов
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